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Temor local y el espejo de España
Al anunciar la probabilidad de que el 1 de junio se vuelva a clases, el secretario del ramo, Esteban
Moctezuma, dejó claro que la fecha definitiva la determinarán la Secretaría de Salud y el presidente de
la República.
Dijo que se ampliará el ciclo escolar cuanto “sea necesario” para concluirlo de manera presencial, y
descartó que se vaya a clausurar anticipadamente porque faltan ocho semanas para concluirlo.
Ajá.
Pues por más que, como anticipó, los planteles serán desinfectados “a conciencia”, lo sensato es dar el
año escolar por perdido, entre otras razones una que reconoció: 30 por ciento de las escuelas “no
cuenta con agua potable”.
Muy ocupados han de estar él, Hugo López-Gatell y Andrés Manuel López Obrador, pero alguien debiera
pasarles al costo esta (entre muchas) opinión del lector Luis Rolando Santos González:
“Deben programarse horarios de clase escalonados y, si son 100, citar a 50 y luego a los otros 50 en
turnos diferentes y con los pupitres bien separados para mantener la sana distancia. Que a costo de la
escuela, pública o privada, se garantice que en cada plantel haya médico, profesores adicionales y
cuidadores de las criaturas en espera de que vayan de su casa por ellas; que toda la gente que repueble
las escuelas lleve de manera obligada cubrebocas y guantes, se asegure gel antibacterial y se tome con
regularidad la temperatura a los alumnos, maestros y al resto del personal”.
Si lo que piensa un mexicano de tantos no merece la atención del Presidente, del subsecretario de
Salud ni del secretario de Educación, los tres están obligados a saber lo que el lunes 4 de mayo declaró
en España la ministra de enseñanza, Isabel Celaá:
Pese a que allá faltan cuatro meses aún para el inicio del nuevo ciclo escolar, en acuerdo con las
comunidades autónomas, se estudia cómo organizar el regreso a clases “guardando las imprescindibles
medidas de seguridad sanitaria”, y se teme que no pueda haber grupos de más de 15 alumnos por aula.
“Si no hay vacuna, los colegios tendrán la mitad del alumnado en las aulas”, advirtió la señora.
Diario ABC: “El anuncio ha levantado ciertas dudas entre las asociaciones de padres. Lo que más les
preocupa es la brecha digital (falta de acceso a internet o de equipos por parte de algunos alumnos) ya
que ese ha sido el gran problema al que se han enfrentado durante la cuarentena”. También se ventila la
posibilidad de organizar clases presenciales con una parte de la población estudiantil y la demás en
línea. De la nota se desprende lo inconveniente de aplicar reglas generales.
Si eso considera la ministra española, quien calcula que de 10 a 15 por ciento de escolares quedaron
aislados del sistema educativo de su país, estremece imaginar lo que puede ser la vuelta a clases en
México, donde nadie tiene la menor idea de cuántos, entre casi 37 millones de escolares, perdió el
hilo de lo que estudiaba y puede contaminar o ser infectado por un retorno a clases que se avizora,
literalmente, a lo güey.
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Lo que los empresarios se creyeron

Actúan como si no hubiera
mañana, pero lo habrá.

Florestán
El presidente Andrés Manuel López Obrador dio ayer dos noticias: el regreso a la “normalidad” a partir
del día 17 en al menos mil municipios, y el rechazo a la propuesta del Consejo Coordinador Empresarial,
para rescatar empresas, salvar cientos de miles de empleos y meterle al déficit presupuestario.
En la primera vertiente, hay que tomar en cuenta la presión del gobierno de Estados Unidos para
reactivar la cadena de producción automotriz y aeroespacial, y en la segunda la aversión presidencial a
que le impongan programas y proyectos, como dijo ayer, pues no está de florero.



Respecto al primer punto, hay que considerar que los suyos han amarrado eficacia de gobierno a control
de la pandemia, lo que es imposible, y en lo segundo lo que ya es fractura de aquella idílica relación con
los empresarios, que estos se creyeron, hasta que la realidad los ubicó en sus respectivas esquinas.
Entiendo la necesidad del gobierno de dar por superada la crisis sanitaria, como si de ello dependiera su
prestigio, y también me puedo explicar lo que los dirigentes empresariales que fueron a cenar tamales de
chipilín y atole en palacio nacional creyeron, que con eso lo iban a atemperar, lo que es no conocerlo.
Lo de ayer ya fue un rompimiento con la realidad sanitaria, hemos aplanado la curva, y con el sector
empresarial, no me van a imponer sus programas.
Hoy estamos ante la falsa realidad que las cabezas empresariales se empecinaron en crear, y ante la
definición presidencial que de que no es florero y que acabó la colusión entre el poder político y poder
económico.
Lo que pasa es que las cabezas empresariales, por temor, se han negado a reconocer esa realidad, el
Presidente no es florero y está empecinado a la baja en las cifras de la pandemia como prestigio de su
gestión presidencial.
Pero la realidad, que es cabrona, se impondrá.
RETALES
1. REVIRE. El Consejero del INE, Ciro Murayama, puso en su lugar a ese profundo especialista en redes
sociales, Jenaro Villamil, quien empinó al presidente López Obrador en el tema de la fiscalización de
partidos en las redes sociales, lo que el INE hace desde varios años. Pero Villamil engañó al Presidente,
lo que es la perversión sumada a la ignorancia;
2. MANIOBRA. Sobre el otro tema que Villamil también empinó al Presidente está en las granjas y
los bots, otro engaño para el jefe del Ejecutivo pues no habló de granjas y bots que maneja el gobierno
federal y que ayer documentó Raymundo Riva Palacio, colocándome como uno de sus objetivos; y
3. TACHE. Vi la campaña de Claudia Sheinbaum realizada por los principales publicistas del país para
que la gente permanezca en sus casas. Me pareció muy fuerte, pero a ella no. Mi punto de vista no
importa, pero el de su jefe el Presidente, sí y por su violencia la canceló. Se confirma la regencia.
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QUE el jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo, sostuvo una reunión con los mandatarios de
San Luis Potosí, Aguascalientes, Guanajuato y Jalisco, así como representantes del gobierno de
Querétaro, para revisar medidas de prevención y protocolos de salud frente a la pandemia de covid-19,
con miras a la reapertura de la industria automotriz, tema en el que se trabaja de la mano con
autoridades y empresas de Estados Unidos.

QUE el expediente Genaro García Luna le ha caído de maravilla al gobierno federal, pues le ha
permitido pasar de ser blanco de ácidos reclamos diarios de los ex presidentes Vicente Fox y Felipe
Calderón, a tomar la iniciativa y ponerlos en jaque con diversos temas, como pasó ayer con la demanda
del Presidente al segundo para que explique qué acuerdos hubo con Estados Unidos para la aplicación
del operativo Rápido y furioso, con el que metieron armas de forma ilegal a México. El ex mandatario
salió a responder más tarde, pero, mientras, perdió la mano y la insinuación ya se había expandido en
este no tan elegante duelo de esgrima política, en el que el otro ex, el guanajuatense, mejor ya ni se
mete.

QUE donde de plano se tuvo que recurrir a otros métodos fue en el Senado, donde el coordinador de
Morena, Ricardo Monreal, concretó una “tregua política” con el resto de las fuerzas de oposición luego
de las heridas que dejó en ambos bandos la fallida discusión de la propuesta presidencial de modificar la
Ley de Presupuesto, mientras se supera la emergencia sanitaria por el coronavirus.
 A ver cuánto les dura.
Alfonso Rangel Guerra Maestro de generaciones, rector de la UANL, funcionario en el ámbito educativo
y cultural, pero ante todo un intelectual creativo y honesto e insigne universitario. Por fortuna, la
Universidad Autónoma de Nuevo León está editando sus obras completas, bajo la responsabilidad de
Carlos Ruiz Cabrera. El maestro Rangel, a su partida, deja en ellas un gran legado al patrimonio cultural
del estado y de México. Donceles
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Alcalde de Tenancingo y ex colaboradores deben regresar dinero al ayuntamiento 
Críticas en esta región del estado por su quehacer como gobernante 
En este contexto, renuncia Tesorera y ediles critican procedimiento 
Entre 45 y 52 por ciento la disponibilidad de camas en hospitales del Edomex
Exhibe Anthony Domínguez transparencia en información sobre coronavirus 
Ofrecería CEN del PRI edifico de Toluca para ser utilizado por autoridades de salud 
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Respalda Ricardo Aguilar reubicación de sitio de disposición final de cadáveres de
Jilotepec

El alcalde de Tenancingo, Gabriel Gallegos García, ha sido objeto de diversas criticas entre la clase
política de esta región, toda vez que prácticamente minimizó las resoluciones resarcitorias que se le
exigen por irregularidades detectadas en el manejo financiero de su administración del periodo 2006-
2009, a lo que se suma que algunos regidores consideraron deficiente el procedimiento de sustitución de
Tesorero.
De acuerdo con el oficio OSFEM/UAJ/DS/DSA/170/2019 correspondiente al expediente
OSFEM/UAJ/PAR-AO/06/13 y diversas sentencias de amparo, el Órgano Superior de Fiscalización del
Estado de México informó a Gabriel Gallegos que la resolución de fecha 24 de Mayo de 2016, confirma
responsabilidad administrativa resarcitoria por la cantidad de dos millones 296 mil 784 pesos con 42
centavos, por parte de diversos servidores públicos de la gestión 2006-2009.
Se trata del propio Gallegos, quien era el presidente Municipal, quien de acuerdo con el documento es
responsable hasta por la cantidad de un millón 943 mil 580 pesos; José Carmen Moreno Hernández, por
dos millones 296 mil 784 pesos; Martín Chávez Álvarez, por 159 mil 698 pesos; Efrén Álvarez Martínez,
por 512 mil 902 pesos; Carlos López López, por 54 mil 637 pesos y Rubén Urbina Gómez, por 457 mil
161 pesos.
El OSFEM ordenó al alcalde en turno -el propio involucrado- ejecutar el Procedimiento Administrativo de
Ejecución (PAE), quien debe hacer efectivo el crédito fiscal en que se constituyó la responsabilidad
resarcitoria correspondiente.
Gabriel Gallegos fue presidente Municipal por el Partido de la Revolución Democrática (PRD) durante el
periodo 2006-2009, en las elecciones del 2018 fue postulado para el mismo cargo por el Movimiento de
Regeneración Nacional (MORENA).
Hasta el momento Gallegos y los ex funcionarios públicos referidos no han dado a conocer que ya
resarcieron dichos recursos al ayuntamiento, como lo ordena el OSFEM, pues se cumplieron los
diversos procedimientos legales que invocaron para defenderse, mismos que tras ser agotados, se
determinó que sí incurrieron en responsabilidades.
Entre la clase política de esa región, se señala que el gobierno municipal de Tenancingo enfrenta
diversos cuestionamientos, como los hubo en su primer ejercicio, sin embargo logró regresar al cargo
aprovechando el posicionamiento de Andrés Manuel López Obrador, que incidió en el triunfo de
MORENA en 2018.
Días después de que trascendió este procedimiento resarcitorio, se ejecutó la renuncia de Irma
González Becerra, a la Tesorería, quedando como encargado de despacho Iván Sotelo, quien se
desempeñaba como director de Ingresos.
La salida de Irma González generó diferentes reacciones, algunos señalan que no se prestó a la
protección de Gallegos, sin embargo en la sesión de cabildo de inicios de semana se dio a conocer que
atendió a una renuncia con carácter de irrevocable, pero en términos de práctica política casi todos los
relevos se dan bajo dicha figura.
En consecuencia, el asunto generó una larga discusión en el cuerpo edilicio, donde regidores como la
panista Aurelia Reynoso, criticaron el procedimiento que se siguió para el nombramiento de un nuevo
Tesorero, además cuestionaron las razones del ajuste.
Cerca de una hora, los miembros del cuerpo edilicio discutieron el procedimiento referido, pues regidores
de oposición como la propia Reynoso, manifestaron que la renuncia de Irma González debió dirigirse al
cabildo, órgano que la nombró, no mediante un oficio enviado al presidente municipal. La discusión de
cerca de una hora fue para que se cambiara la orden del día, solo por el procedimiento. 
Luego de exhibir un claro desconocimiento de la normatividad, el alcalde Gallegos dio a conocer que
aceptó la renuncia de Irma González y sometió a la consideración del cabildo la propuesta original de la
orden del día. 
Atajos 
Por el centro: Al corte de anoche, el número de casos confirmados de coronavirus en la entidad fue de
cinco mil 077, así como 275 defunciones, entre estas últimas un médico hospitalizado en el nosocomio
de “Las Américas”, en Ecatepec.
En este sentido se estiman 44 personas hospitalizadas correspondientes a personal médico, de los
cuales 26 son considerados graves. Se trata de ciudadanos que laboran en instituciones como el IMSS,
ISSSTE e IMSE. El número total considera tanto a médicos, enfermeros, como otros trabajadores de
salud. Hasta el momento suman siere defunciones de personal de la salud.
Al momento tanto la Ciudad de México como la entidad mexiquense son los estados con mayor
ocupación de camas en el sistema hospitalario, sin embargo hay disponibilidad.
Por ejemplo el estado de México tiene una ocupación del 55 por ciento en hospitalización, por lo que el
porcentaje de disponibilidad es del 45 por ciento. En terapia intensiva el porcentaje de ocupación es del
48 por ciento con una disponibilidad del 52 por ciento. #QuédateenCasa
 
Por la izquierda: Anthony Domínguez Vargas, el presidente Municipal de Tejupilco y Enrique Vargas del
Villar, de Huixquilucan, son los alcaldes que actuaron con mayor transparencia y responsabilidad en el
tema de la pandemia del coronavirus, pues desde que aparecieron los primeros casos, en sus
respectivas demarcaciones, lo informaron con números correctos e iniciaron medidas de prevención.
A diferencia de otros alcaldes morenistas, desde que apareció el primer caso en Tejupilco, Anthony
Domínguez realizó una transmisión por Facebook Live para informar a los habitantes, misma
determinación cuando ocurrió la única muerte derivada de este virus. Al momento hay dos casos y dicha
defunción. En cada caso -de los tres- el edil pronunció mensajes a los habitantes.
En Tejupilco, considerado el municipio más importante del sur del estado, también implementó medidas
de sanitización en espacios públicos, desde el primer momento y se instalaron controles de acceso, para
medir la temperatura a quienes ingresaban, aunado a que se restringió la venta de artículos no



esenciales a Elektra y Coppel, lo que no ocurrió en otras demarcaciones.
 
Por el centro2: Dentro del ofrecimiento que hizo Alejandro Moreno Cárdenas, el presidente del Comité
Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), se incluye el edificio del priismo
en el estado de México o parte de la estructura, por cierto ubicado en la zona de hospitales públicos al
norte de Toluca.
Moreno Cárdenas anunció que ante el ascenso de contagios de COVID-19 y el incremento de casos y
hospitalizaciones, este instituto político y sus 32 Comités Directivos Estatales pondrán a disposición de
la Secretaría de Salud Federal los más de 300 espacios de infraestructura con los que cuenta en todo el
país, en total compromiso con el bienestar de las familias mexicanas.
Lo anterior con la finalidad de que las autoridades sanitarias puedan brindar atención aislada, incluso en
zonas de difícil acceso, a casos catalogados como de bajo riesgo, ambulatorios, pacientes en
recuperación, o bajo sospecha de contagio”.
En cuanto al estado de México, en el ofrecimiento de los 300 espacios, se incluye el CDE ubicado en la
vialidad Alfredo del Mazo y/ó el comité municipal, también cerca de la zona de hospitales de Toluca.
El líder nacional del PRI puntualizó que esta medida busca facilitar la liberación de hospitales, evitar la
saturación y dar espacio a que los pacientes de mayor gravedad puedan ser atendidos, así como ofrecer
zonas de descanso para médicos, enfermeras y personal de salud.
“En breve, el cuerpo legal del PRI Nacional habrá de contactar con la autoridad federal, para acordar el
método y los procedimientos, para que de ser necesario, se active el plan de atención que hemos
propuesto”, remarcó.
 
Por el centro3: El diputado federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Ricardo Aguilar
Castillo, respaldó a los habitantes de Jilotepec quienes solicitan la reubicación del sitio de disposición
final de cadáveres, cuya muerte contempla a quienes padecieron el virus COVID-19.
A través de redes sociales el legislador del PRI confirmó que la Fiscalía General de Justicia del Estado
de México cuenta con un terreno en el municipio y por disposición oficial puede convertirlo en un
deposito de cuerpos, no sólo para aquellos que fallecieron por coronavirus también para los que no
fueron identificados.
Aseguró que continuará en comunicación con las autoridades a fin de modificar la decisión de ubicar el
deposito en Jilotepec, sobre todo si se trata de cadáveres por COVID-19.
El legislador detalló que dichas autoridades justificaron que la decisión atendió a una disposición jurídica
que obliga a las autoridades a contar con este tipo de espacios, para los fines mencionados, no solo
para cadáveres cuya muerte fuera por COVID-19 que no fueron identificados.

 COLUMNA COMENTARIOS
AUTOR LUIS NOVELO
DIARIO DE MEXICO
Conagua
La Comisión Nacional del Agua ya ha solicitado a la Secretaría de Hacienda fondos para hacer estudios
sobre la afectación de las heces fecales de humanos infectados por  Covid-19, ya que hay estudios
internacionales que señalan que el coronavirus puede vivir alojado en las heces y viajar por los tubos del
drenaje. Al respecto el director  OAPAS de Naucalpan Ricardo Gudiño, nos comentó que hasta el
momento nos les han dado información sobre qué tipo de estudios realizará la Conagua…Pues qué
bueno que haya acciones para limpiar a fondo drenajes, porque en la Cuarta Sección de Lomas Verdes
hay plagas de cucarachas e incluso ratas que salen por los drenajes y los vecinos han tenido que
fumigar con recursos propios, problemática que se ha acentuado desde la llegada del Centro Comercial
La Cúspide, que carecen de plantas tratadoras de agua adecuadas, según comentarios de las empresas
fumigadoras…Con fallas técnicas que poco a poco se corrigieron, se realizó la sesión de cabildo
izcallense, transmitido en vivo por redes sociales. El alcalde Ricardo Núñez pidió a los izcallenses
quedarse en casa e informó que los policías municipales han tenido que suspender partidos de futbol
porque la gente, los menos, insisten en tener este tipo de actividades…En Ecatepec, de plano ya dieron
banderazo a un equipo de 150 vehículos particulares y del gobierno, para pedirle a la gente que se
quede en casa, porque la pandemia por Covid-19 está en el pico más alto. El alcalde Fernando
Vilchis dio el banderazo de salida a estos vehículos santizados que recorren el municipio, porque
mucha gente insiste en no acatar las reglas en esta Fase 3…Gerardo Vázquez Estrada, Presidente del
Instituto Latinoamericano de Estudios de la Familia, A.C. El especialista impartirá una plática organizada
por la Unión Industrial del Estado de México (UNIDEM) sobre cómo manejar las emociones en la familia
en tiempos de Covid 19, preocupados por la salud de la gente, pero también por la violencia que ha
aumentado en estos tiempos.

COLUMNA SE COMENTA
DIARIO MILENIO
QUE mientras el Secretario de Movilidad, que según la página web del gobierno estatal sigue siendo
Raymundo Martínez, guarda el debido cuidado domiciliario, hay otros que no tienen tanta suerte y tienen
que viajar para llegar a sus trabajos cotidianos. Eso los sigue poniendo en peligro mortal y no
únicamente por el virus, pues ayer ocurrió el enésimo caso: dos asaltantes irrumpieron en un autobús de
pasajeros en la México-Toluca, mataron a un hombre y una mujer resultó lesionada. ¿Los delincuentes,
que abordaron la unidad en Lerma haciéndose pasar por usuarios, habrán pagado cuota normal, o la del
tarifazo?
 QUE quienes no descansan y entablaron un diálogo digital fueron Ricardo Sodi Cuellar, Presidente del
Poder Judicial de la entidad, y Laura González, presidenta del Consejo Coordinador Empresarial del



Estado de México. Acompañados de empresarios mexiquenses abordaron el funcionamiento del
Tribunal electrónico durante la pandemia y los avances de la reforma laboral, elementos básicos que
permiten mantener una certidumbre legal al sector empresarial.
QUE el titular del Poder Judicial también tuvo una reunión virtual con el Colegio de Abogados del Trabajo
y Seguridad Social del Estado de México; la Federación de Colegios, Barras y Asociaciones del Estado
de México y el Consejo de Abogados de la entidad. A los juristas organizados también les detalló los
beneficios, ventajas e impacto del tribunal electrónico para fortalecer la labor sustancial de la institución.
Las labores no paran, evidentemente.
 QUE por desgracia la pandemia sigue cobrando vidas y el personal de salud por supuesto que también
reporta pérdidas: ayer falleció un joven médico de Chimalhuacán, que laboraba en el Hospital General
Las Américas, en Ecatepec. Actualmente, entre el personal médico hay 176 contagios; 44
hospitalizados, de los cuales 26 se reportan graves, y ya suman siete defunciones hasta el momento:
cuatro médicos, una enfermera y dos que desempeñaban otras tareas

COLUMNA OF THE RECORD
PORTAL PLANA MAYOR
Toluca, Edomex; 8 de mayo de 2020.- En el priísmo se vive una absoluta confusión. Por más esfuerzos
que emprenda Alejandro Moreno para emerger con una oposición al actual gobierno de López Obrador,
los principales gobernadores priístas mantienen una relación de concordancia y cero confrontación. El
mexiquense Alfredo Del Mazo y el hidalguense Omar Fayad, son muestra del nivel de colaboración con
el morenaje. La definición política y discursiva del priísmo deberá esperar hasta el próximo año. ¿Quién
alienta a José Narro? El exsecretario de Salud ha lanzado una campaña de desprestigio a la estrategia
sanitaria del gobierno federal con motivo del COVID-19. En el fondo, está claro que las arengas de Narro
tienen una intencionalidad política. Lo cierto es que, el exrector de la UNAM renunció a su militancia
priísta el año pasado y poco se conocen de sus actuales relaciones con el poder político. Sólo resta una
conclusión: Narro ha tenido mayor notoriedad que Alejandro Moreno, sus campañas fallidas y videos
llenos de egocentrismo. Hay un denominador común entre Narro y Alito. Ambos tienen un vínculo con el
peñismo.

A pesar de sus lances en contra de López Obrador, o su defensa por el honor priísta, sus mensajes o
campañas se les han revertido por sus omisiones cuando tuvieron cargos públicos. En el momento
coyuntural del país, lo más recomendable para ellos es guardar aislamiento domiciliario y de ser posible
un profundo silencio para no hundirse en un abismo.

El próximo domingo, las autoridades federales, estatales y municipales deberán hacer un esfuerzo
adicional para imponer medidas restrictivas que garanticen el resguardo domiciliario. El 10 de mayo, Día
de la Madre en México, podría ser propicio para que miles de personas salgan de sus hogares en
búsqueda de un regalo o de comida. Ya ocurrió una mala experiencia el pasado 30 de abril con la
concentración de gente en comercios de comida rápida. Si la curva de contagios se pretende aplanar,
no se puede admitir excepción alguna. De forma conjunta, las autoridades municipales ya han ordenado
el cierre de panteones para que no sean un lugar concurrido el próximo domingo. Falta por ver que los
comercios no esenciales mantengan el encierro. Y en caso de ser necesario, que vengan acciones más
coercitivas para quienes desacaten las medidas de sana distancia. Los días más difíciles se están
viviendo ahora, la cifra crece, la curva no se aplana y los hospitales comienzan la saturación.

Muy bien hicieron los diputados locales para impulsar una reforma que permita a los cabildos de los 125
ayuntamientos sesionar a distancia. Eso facilitará cumplir con una sesión por semana. Sólo quedará un
asunto por solventar: los cabildos también están obligados a tener una sesión de cabildo abierto cada
tres meses. Es muy probable, que frente a una emergencia sanitaria que está por extenderse por casi
dos meses y medio, con obligado resguardo domiciliario, muchos municipios no podrán cumplir con ese
precepto legal durante el primer semestre del año. Y entonces, ¿cómo solventar esa omisión legal?
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